



Hohlpfennig 1574

Der einseitige Hohlpfennig trägt das viergeteilte Wappen von Stolberg-Königstein in einem Perlkreis.

Außen steht als Jahreszahl 7 – 4 für 1574. Über dem Wappen, nicht erkennbar, steht ein „V“ für Ursel.

Die Grafschaft an der Lahn wurde 1255 geteilt. Zur älteren Linie gehörten Idstein, Weilburg, Usingen und seit 1381 Saarbrücken. 1744 wurde Wiesbaden Residenz. Das seit 1815 bestehende Herzogtum Nassau wurde 1866 von Preußen besetzt. Der letzte Herzog wurde 1890 Großherzog von Luxemburg.

Informationen

1574 (Datierung)

Pfennig

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F 11

Inv. M37439
